

高橋あきら



見過ごしてはいけない

困っている人を

流山市で家族を持ち、看護師の妻と共働きしながら、子ども4人を育ててきました。子育て環境をよくしようと、お父さん・お母さん仲間と一緒に市役所へ願いを届ける運動を続けてきました。

いままもない年金から国保料や介護保険料を天引きされ、「安心した老後生活」なんて夢物語です。また、進学を断念させるほどの高い学費、奨学金返済で自己破産、使い捨て労働と若者の夢まで奪う政治：私は見過ごせません。

妹尾元市議、徳増市議が繋いだ『住民こそ主人公』というバトンを絶えず、未来へ引継ぐため全力を尽くします。ご支援、ご協力をお願い申し上げます。

みなさんとちからあわせ実現します

- ぐリーンバスの増便、新設
- 木谷工業前交差点の安全対策
- 返済不要の奨学金創設

高橋さんをすいせんします

3期12年、長年のご支援に心から感謝申し上げます。

今期で引退しますが、東部地域の住民の声を届ける確かなパイプ役として高橋さんとバトンタッチします。高橋さんは、地域の住民運動だけにとどまらず、無料塾の運営や生活保護の充実などにも粘り強く、そして誠実に関わってきた方です。普通の新人以上の役割を発揮できます。みなさんの大きなご支援を心よりお願い申し上げます。



徳増きよ子

虐待防止へ緊急要請

野田市で発生した女児の虐待死。日本共産党流山市議団は、2月5日、市長へ緊急要請を行うとともに、議会へ決議案を提案しました。

二度とこの地で子どもの命を失わせない!という決意です。力を合わせましょう。



流山民報

2019年 3月号 NO.199号

流山市加4-1688

TEL/FAX (7157) 6140

日本共産党 giindan@nagareyama-jcp.jp

流山市議団 <http://www.nagareyama-jcp.jp/>

ご意見・ご要望をお寄せください

あべ暴走政治ストップの声を流山市から

国会を開けば、強行採決を連発。その一方で、不正、情報や事実を隠し、参考人招致まで拒否…民主主義の否定がひどすぎます。今年を「暴走政治にサヨナラ」する一年にしましょう。

消費増税

年金が減り賃金が増えないのに、社会保険料や物価が高騰。アベノミクスによる景気回復の実感はありません。消費税10%増税は、深刻な消費不況の今、国民生活も経済も破壊します。増税するなら、アベノミクスで儲かっている大企業・富裕層に応分の負担を。

統計不正

増税の前提が崩れただけでなく、経済統計への不信が高まっています。時の権力者に都合のいいように不正が続けば、日本への信用は地に落ちます。国会の機能を回復させ、緊張感があり、国民生活に向き合う政治が待たれています。

地方自治否定

県民投票で7割が反対している新基地建設…改憲・原発再稼働強行は地方自治を否定するものです。